

Retour sur les instances de la FHF PACA



Accueil au centre hospitalier Montperrin

Sous un magnifique soleil aixois, la FHF PACA a eu le plaisir de tenir ses **instances** au CH **de Montperrin dans une ambiance studieuse et conviviale**. Un grand merci à l'IFSI, le 3 bis F et bien sûr à Gaëlle Dufour et ses équipes pour l'accueil.

Une belle représentation de nos adhérents



Le président **Alain Milon** a ouvert la séance en félicitant la Déléguée régionale **Florence Arnoux et son équipe** pour le travail accompli, mais aussi l'auditoire, composé notamment de **directeurs, médecins, élus et représentants des usagers, tous acteurs majeurs et particulièrement impliqués dans la dynamique de la fédération régionale**.

Une prise de hauteur avec Marc Bourquin, conseiller stratégie de la FHF

Il a mis en lumière plusieurs enjeux cruciaux pour l'avenir de nos établissements :

- L'urgence d'une **loi de programmation en santé**, pour sortir de la logique court-termiste
- La **fragilité financière des EHPAD publics**, et la nécessité d'un plan structurant
- Le rôle central des **hôpitaux de proximité** dans l'accès aux soins
- L'importance de repenser le **lien entre hôpital, médico-social et territoire**



Une intervention qui n'a pas laissé l'auditoire indifférent...



Dr Yves Rimet

Stéphane DENIE-GABILLOT

Dr Jean-Marc MINGUET

Joëlle RUBERA

LE CONSEIL D'ADMINISTRATION ET LA CONVENTION RÉGIONALE FHF PACA

Au programme : gouvernance, stratégie, inclusion, transition énergétique, activités régionales...



- Un remerciement appuyé à notre **trésorier, Ludovic Voilmy** pour sa rigueur et sa disponibilité.
- Le commissaire aux comptes a certifié les comptes et le quitus a été donné à l'unanimité par la convention régionale, sur la base des rapports présentés.

• Félicitations à :

Celine TETU, élue vice-présidente, issue du collège secteur médico-social

Pierre GAVARA, nouvel administrateur et délégué départemental médicosocial pour le 04.



- Au regard du calendrier 2026 de renouvellement et d'installation des conseils municipaux, il a été décidé de reconduire, à l'unanimité, le **CA actuel jusqu'en septembre 2026 pour préparer le renouvellement dans les meilleures conditions**. Merci au Président et aux administrateurs de leur accord à **prolonger leur mandat !**

- Le **rapport moral d'activité 2024** a été approuvé à l'unanimité. A retrouver [ici](#) en détail



La coordination régionale de la transition énergétique et écologique



Julie Hernandez et Rémy Granier, qui coordonnent le réseau des CTEES PACA - Corse, au titre de la FHF PACA, ont présenté le bilan des actions menées. Ce qu'il faut retenir :

- la **transition énergétique et écologique en santé** est une démarche proactive et structurée dans nos établissements.
- le **réseau des CTEES** déployé et coordonné par le binôme a montré son efficacité et son intérêt depuis près de 3 ans.
- La pérennisation et le déploiement de nouveaux CTEES sont en adéquation avec les besoins des établissements de santé,

En parallèle : Formation à la conduite de réunion clinique #RESPOP !

Une quinzaine de participants se sont retrouvés pour une formation dédiée à l'animation des **réunions cliniques**, dans le cadre de la **démarche de responsabilité populationnelle impulsée par la FHF**. Animée de main de maître par **Antoine MALONE** (réfèrent national) et l'**équipe RESPPOP du GHT des Alpes du Sud**, cette session a offert l'occasion de vivre concrètement les différents ateliers des réunions cliniques, à travers des simulations et des mises en pratique. À la fin de la formation, chacun est reparti avec tout le matériel nécessaire pour lancer et animer ces réunions dans leurs territoires respectifs, prêt à transmettre à leur tour cette dynamique. Bravo et merci à notre ambassadrice de la respop en PACA, le **Dr Emmanuelle Sarlon**.



[HTTPS://FHF-PACA.FR](https://FHF-PACA.FR)

